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Всемирная Сеть Христиан Врачей

С 22-го по 28 апреля в Центральной церкви «Манмин» находились 
с визитом Сергей Вельбовец, основатель медиа-группы «In Victory», 
объединяющей мегапортал христианских ресурсов (www.invictory.org), и 
Сергей Сергиенко, главный редактор журнала «In Victory», крупнейшего 
христианского электронного издания, доступного русскоязычным 
читателям всего мира. По словам гостей, целью их визита было рассказать 
о церкви и ответить на читательские вопросы. Кроме того, они сказали, 
что публикации на веб-сайте новостного агентства, а также в журнале «In 
Victory» познакомили многих людей с Центральной церковью «Манмин». 
Гости поведали о том, что читателей интересует, как они могут получить 
молитву с платком (Деяния,19:11-12), как посетить Центральную церковь 
«Манмин», и многое другое. Подобные вопросы, свидетельствующие 
об интересе к церкви «Манмин» пользователей сайта и подписчиков 
журнала, побудили гостей поближе познакомиться с ее служением.   
22 апреля они взяли интервью у старшего пастора Джей Рока Ли. Они 
рассказали ему о  свидетельствах, которые поступают с тех пор, как 
читатели познакомились с проповедями и книгами д-ра Ли. В беседе 
также подчеркивалась важность служения средств массовой информации.   
24 апреля, в ходе воскресного утреннего богослужения, Сергей 
Вельбовец вручил памятный знак д-ру Ли в ознаменование избрания его 
одним из 10-ти наиболее влиятельных христианских лидеров 2010 года. 
Гости приняли участие в воскресном вечернем богослужении, пятничной 
всенощной службе, в праздничном Пасхальном представлении, в мини-
служении Божественного исцеления и в молитвенных собраниях 
Даниила. Кроме того, они взяли интервью у многих верующих и 
служителей Господа, в том числе и из церкви Чунчеон Манмин, 
которые благодаря молитве д-ра Ли были защищены от эпидемии 
ящура. Интервью гостям дали также члены церкви, проживающие в 
благотворительном центре «Манмин», члены миссии «Любовь Господа» 
(группа беженцев из Северной Кореи) и музыканты оркестра «Нисси».           

23 апреля репортер «Новостей 
Манмин» взял интервью у гостей в 
одном из залов для приема.

HКакие  чувства  вызва ло 
у вас праздничное Пасхальное 
представление 2011 года?

С е р г е й  В е л ь б о в е ц : Я 
чувствовал, будто бы нахожусь на 
месте событий, происходивших 
в о  в р е м я  с л у ж е н и я  И и с у с а . 
Спектакль, погружавший в реалии, 
как физического, так и духовного 
мира той эпохи, и священные танцы 
ангелов пробудили во мне еще 
большее желание искать Господа. 

С е р г е й  С е р г и е н к о : 
С п е к т а к л ь  п о - н а с т о я щ е м у 
фантастический, его можно играть 
на Бродвее. Я думаю, было бы 
замечательно записать его в формате 
«3D» и сделать доступным для 
большего количества людей.

Ком м е н т а р и и  п о  п о в од у 
интервью с д-ром Ли

С е р ге й  В ел ь б о ве ц : TХотя 
д-р Ли отвечал на вопросы просто 
и  л е г ко ,  с м ы с л  т о го ,  ч т о  о н 
говорил был весьма глубоким и 
многозначительным. Я верю, что 

он исполняет роль посланника, 
несущего людям сердце Божье. 

С е р г е й  С е р г и е н к о :  Мне 
доводилось встречаться с разными 
пасторами. Многих из них больше  
заботит то, что они сами хотят, 
а не то, чего хочет Бог. А д-р Ли 
послушен лишь Слову Божьему.               

Вещательное и издательское 
служение «Манмин»

С е р г е й  В е л ь б о в е ц :  Я 
очень благодарен Центральной 
церкви «Манмин», усилия которой 
в с е гд а  п р и н о с я т  п р е к р а с н ы е 
плоды.  По этому многие  ищут 
личной встречи с верующими этой 
церкви, исполненными благодати. 
Я желаю, чтобы программы и книги 
Центральной церкви «Манмин» 
стали доступны людям, говорящим 
на разных языках мира.

С е р г е й  С е р г и е н к о :  Я 
с о гл а с е н  с  э т и м .  П у с т ь  в с е 
узнают о служении «Манмин» и 
о христианском образе жизни ее 
членов, которых можно встретить 
в разных странах мира. На Западе 
рвение к Богу охладело. Здесь же 
оно является очевидным и зримым. 
Для нас будни прихожан этой церкви 

выглядят, как нечто исключительное. 
Я бы хотел выразить благодарность 
в с е м  т е м ,  к т о  ж и в е т  с т о л ь 
благословенной жизнью.        

С е р г е й  В е л ь б о в е ц : В о 
многих церквях говорят только о 
преуспевании, благословениях, 
создании  с ети  обще ственных 
с в я з е й .  Н о  в  Ц е н т р а л ь н о й 
церкви «Манмин» все совсем по-
другому. Проповедуемое слово об 
освящении помогает этой церкви 
исполнять свою функцию активно и 
эффективно.  

Почему вы взяли интервью у 
стольких многих верующих? 

С е р г е й  В е л ь б о в е ц :
Центральная церковь «Манмин» 
-  живая.  Живой и активной ее 
делает  Слово Божье ,  которым 
буквально пронизана жизнь членов 
церкви, что позволяет ей также 
оказывать положительное влияние 
на  людей всего  мира .  Многие 
свидетельствуют о том, что они 
получили благословение и благодать, 
читая статьи о Центральной церкви 
«Манмин», опубликованные на 
веб-сайте новостного агентства «In 
Victory» и журнала «In Victory».    

«Церковь, исполненная рвением к Богу!»

Моя жажда по Царству Небесному 
становилась со временем все больше 
и больше, но я должен был решить 

одну  проблему:  мои  родители 
так и не приняли христианства. 
Папа и мама сделали все, чтобы 

в ы р а с т и т ь  н а с ,  и 
мне  очень  хотело сь 
благовествовать им. Я 

желал, чтобы они взошли 
на Небеса и наслаждались 

там вечной и счастливой 
жизнью. Я на это искренне 

надеялся.    
Я  г о р я ч о  м о л и л с я  о б  и х 

спасении. Моя жена служила им 
так же, как если бы они были ее 
родителями. Мы часто навещали их. 
Мой отец был довольно упрямым 
человеком. Он говорил: «Ты живешь 
своей христианской жизнью, вот и 
живи, а нам дай жить своей!».  

Мы служили моей маме, которая 
была менее упрямой, всем своим 
сердцем и разумом желая довести ее 
до церкви. Наконец, в 2005 году она 
начала посещать церковь. Она жила в 
городе Сеонгнам провинции Геонг-ги 
До, расположенном далеко от церкви. 

Однако я, с сердцем, исполненным 
благодарности, приезжал за мамой 
каждую неделю, чтобы помочь ей 
добраться до церкви.          

Благодаря молитве д-ра Джей 
Рока Ли, она полностью исцелилась 
от артрита и гастрита. В итоге она 
никогда не жаловалась на дальнее 
расстояние и с радостью посещала 
церковь.  

Но как бы то ни было, я все время 
думал о моем отце. Я решил быть ему 
подмогой и опорой во всем. Я брал 
его с собой везде, куда он пожелает: 
по делам бизнеса или другим делам. 
Несмотря на то, что я был очень 
занят, возглавляя коммерческую 
компанию по конструированию, 
производству и распространению 
различных моделей поездов, я был 
счастлив просто побыть вместе с 
отцом.         

А между тем, в сентябре 2009 

года я увидел сон. Мне снилось, что 
мой друг позвонил мне и сказал, 
что мой отец умер. Я поспешно 
приехал домой. И когда увидел 
отца, то лицо его было безжизненно 
черным. Я подумал про себя: «Он 
еще не принял Господа. Этого нельзя 
допустить!». Я  стал умолять Бога, 
обхватив своего умершего папу: 
«Бог Отец! Пожалуйста, дозволь 
ему отправиться на Небеса, приняв 
Господа своим Спасителем». После 
этого лицо отца вновь обрело краски. 
Это был сон.  

После этого, я навестил отца и 
рассказал ему о своем сне. Мой отец 
не стал более пренебрегать желанием 
своего сына благовествовать ему. 
Теперь я жду воскресного утра, 
потому что могу привезти обоих 
своих родителей в церковь. Я воздаю 
всю благодарность и славу Богу, Кто 
дал нам такую великую благодать! 

Три пок оления одной семьи собрались  вместе  пос ле 
воскресного утреннего служения. (Справа налево: кандидат 
в  старейшины Хи-сеок  Сео; Джеон Хо  Сео, его  отец, 
который был исцелен от последствий инсульта; диаконисса 
Бокьи Риу, его мать, исцелившаяся от артрита и гастрита; 
диаконисса Гюмсун Ли, его жена; Киуон Сео и Боуон Сео, 
его сыновья.     

«Уф! Это был всего лишь сон. 
Го с п од ь !  Я  п р о ш у  п р о щ е н и я . 
Пожалуйста, прости меня». 10 марта 
я увидел очень многозначительный 
сон .  Все  было как  наяву.  Мне 
снилось, как радужный свет появился 
в небе. Внезапно люди с возгласами 
радости стали возноситься, смотря 
в небо и подняв руки. Мои родители 
тоже были в их числе.  

Несмотря на то, что я громким 
голосом звал свою маму, она лишь 
смотрела в небо с улыбкой на лице. 
Я начал молиться. Когда я открыл 
глаза, я оказался в святилище. Я 
понимал, что остался на земле после 
Второго пришествия Господа на 
облаках. Я видел многих людей. 
Одни молились, другие плакали, 
некоторые из них выглядели так, 
будто махнули на все рукой. Среди 
н и х  б ы л  и  м о й  д ру г,  кото р ы й 
посещал другую церковь. Казалось, 
он не знает, почему ему пришлось 
остаться на земле. В этот момент, я 
решил получить позорное спасение, 

отказавшись от клейма с числом 
зверя  -  «шестьсот шестьдесят 
шесть»,  и умереть в своем сне 
мучеником.      

Когда я очнулся от сна, у меня 
на глаза навернулись слезы. Я вел 
такую христианскую жизнь, что мог 
не получить спасения. Я преклонил 
пред Богом колени и вознес Ему 
молитву покаяния со слезами на 
глазах.    

Я  п о с е щ а л  ц е р ко в ь ,  н о  н е 
был  истинным христианином. 
Я  был  бук ва льн о  п омешан  н а 
компьютерных играх. Как только я 
приходил со школы домой, я брался 
за игру. Я с наслаждением играл 
в них весь день, исключая только 
время, когда я ел. Я начинал играть 
в них стразу же, только поднявшись 
с постели. Я получал удовольствие, 
играя по шесть – семь часов в 
день во время учебного года и по 
двенадцать – четырнадцать часов в 
день на каникулах.       

Я также получал удовольствие от 

просмотра порнографии. Она мне 
нравилась, конечно, меньше, чем 
игры, но, тем не менее, это было 
грехом перед Богом. Я чувствовал 
себя виноватым перед Ним и думал, 
что такое поведение не дает мне 
право на спасение. После молитвы 
покаяния со слезами я полностью 
изменился.   

Буквально на следующий день, 
после того как увидел сон, я посетил 
молитвенное собрание Даниила. А 
днем позже я удалил все игры и всю 
порнографию из своего компьютера. 
Я создал отдельный файл с песнями 
п р о с л а вл е н и я  и  п р о п о в ед я м и 
д-ра Ли, чтобы иметь к ним более 
быстрый доступ.    

Я стал посещать мини-служения 
Божественного исцеления, которые 
проходят с участием д-ра Ли после 
воскресной вечерней службы. Я 
был тронут его любовью. Видя, как 
он умоляет студентов не порочить 
себя удовольствиями этого мира, где 
процветают грех и зло, перестать 

грешить,  я  был растроган.  Он 
старался изо всех сил помочь нам 
не только в духовном плане, но и 
финансово, оплачивая стипендии 
многим учащимся.     

Впоследствии, я стал стремиться 
п о с е щ ат ь  вс е  с л уже н и я .  Моя 
н ы н е ш н я я  ж и з н ь  п о л н о с т ь ю 
о т л и ч а е т с я  о т  т о й  п р е ж н е й 
жизни, когда я думал: «Как можно 
су щ е с т в о ват ь  бе з  т е л е в и з о р а 
и  ком п ь ю т е р а ? » .   Я  и с п ы т а л 

бесконечную радость,  которую 
нельзя сравнить ни с чем другим.    

Я также изменил свое отношение 
к родителям. Мои родители были 
очень счастливы, видя перемены во 
мне. Я с воодушевлением учился 
и говорил моим друзьям о любви 
Господа. 

Я благодарен Господу, Который 
т е р п е л и в о  ж д а л  м е н я  и  д а е т 
мне благодать вести счастливую 
христианскую жизнь.  

Познав любовь Господа, брат Субин Риу (слева) изменился. 
Он был вместе со своим отцом Юн Жонгом Риу (справа) и 
своей матерью, старшей диакониссой Гюём Хва Ли (в центре).  

Кандидат в старейшины Хи-сеок Сео (приход 3-28, мужская миссия 2-4)  

«Жду Дня Господнего, 
когда приведу своих 

родителей в церковь!»

«Моя изменившаяся жизнь сделала 
всю мою семью счастливой»

Брат Субин Риу (студент 3-го курса обучения Сеульской высшей технической школы)

Президент «In Victory», лидирующей медиа-группы русскоговорящих 
стран, нанес визит в Центральную церковь «Манмин» 

Сергей Вельбовец, основатель и президент медиа-группы «In Victory», и Сергей Сергиенко, главный редактор журнала «In Victory», посетили Центральную церковь «Манмин». Они 
пообещали рассказывать людям всего мира о церковных новостях, исполненных благодати. ■ Снимок 1: Сергей Вельбовец преподнес памятный знак д-ру Ли на воскресном утреннем 
служении ■ Снимок 2: Интервью с д-ром Джей Роком Ли ■ Снимок 3: Пятничное всенощное служение ■ Снимок 4: Пасхальное хлебопреломление ■ Снимок 5: Интервью с президентом 
«Maнмин TВ», старейшиной Боазом Ли ■ Снимок 6: В ходе визита гостей в Чунчеон, жители которого получили защиту от вспышки эпидемии ящура



Как и было обещано Иисусом в Евангелии от Иоанна 
(15:16): «…дабы, чего ни попросите от Отца во имя Мое, 
Он дал вам», Бог желает дать Своим возлюбленным детям 
все, о чем они не попросят Его во имя Иисуса Христа. В 
начале Своего публичного служения Иисус произнес Свою 
знаменитую проповедь, известную нам под названием 
«Нагорная проповедь». Он велел людям просить, искать и 
стучать. В Евангелии от Матфея, 7:8, Иисус, обещая, что 
мы сможем получить ответ от Бога Справедливости, ска-
зал: «Ибо всякий просящий получает, и ищущий находит, 
и стучащему отворят».  Для чего же мы должны просить, 
искать и стучать?           

 
1. Просите, и дано будет вам 
Этот стих из Евангелия от Матфея, 7:7, отражает сердце 

Господа, Который хочет, чтобы дети Божьи имели благо-
словенную жизнь в Нем. В этом выпуске «Новостей Ман-
мин» мы рассмотрим четыре аспекта того, о чем мы долж-
ны просить.  

    
Во-первых, мы должны просить о том, чтобы увидеть 

лицо Божье и получить Его силу. В Псалме, 104:4, Бог 
велит нам: «Ищите ГОСПОДА и силы Его, ищите лица 
Его всегда». Нам следует просить силу и благодать Свыше, 
чтобы превозмочь мир и жить по Слову Божьему. Чтобы 
нам дана была сила Божья, мы должны обладать духовной 
верой, которая достойна получать Божьи ответы. Такая 
духовная вера – это Богом данная вера, которая нисходит 
Свыше. Если говорить коротко, то просить о силе Божьей  
-  значит просить о получении дарованной Богом веры.    

И, далее, мы должны просить о том, чтобы увидеть лицо 
Божье. Это указывает на то, что нам следует стараться 
понять, Кто есть Бог, и слушать Его голос. Поскольку в 
Евангелии от Иоанна, 1:1, написано, что «Слово было 
Бог», то искать лица Его  -  значит изучать и понимать 
Слово Божье, записанное в Библии.   

Во-вторых, мы должны просить о расширении Царства 
Божьего и праведности (Евангелие от Матфея, 6:33). 
Царство Божье может быть расширено, когда мы молимся 
о том, чтобы все люди обрели спасение и стали детьми 
Божьими; другими словами, для расширения Царства 
Божьего мы должны просить о том, чтобы Благая Весть 
дошла до всего мира. Мы можем также обрести Его 
праведность, когда мы слушаем Слово Его и, следуя 
Слову, выбираемся из тьмы и ходим во Свете. Иными 
словами, мы должны просить об освящении, о том, чтобы 
обрести святость, подобную святости Бога, и достичь Его 
праведности. Когда мы достигнем Его праведности и наши 
души будут преуспевать, все наши дела пойдут на лад, и 
мы обретем крепкое здоровье (3-е посл. Иоанна, 1:2).           

В-третьих, мы должны просить о том, чтобы стать 
Божьими работниками и выполнять дарованные 
Богом обязанности. Как дети Божьи мы обязаны быть 
служителями Господа. Те, кому Бог дал поручения, должны 
просить о том, чтобы успешно исполнять их. Когда мы 
хорошо исполняем ниспосланные нам Свыше обязанности, 
тогда нам даются еще более важные поручения и 
большие награды. Награды на Небесах, заслуживающие 
восхищения и почтения, не могут сравниться ни с чем на 
земле. Все верующие должны стать служителями Бога и с 
рвением исполнять свои обязанности.                 

В-четвертых, мы должны просить о хлебе насущном. 
Когда мы просим о хлебе насущном – об одежде, жилье, 
еде, работе, бизнесе, хорошем здоровье и так далее, Бог 
обеспечивает нас всем необходимым, как и обещано в 
Евангелии от Матфея, 6:33. Но все, о чем мы просим, 
должно быть только во славу Бога. Если же мы требуем 
что-либо для удовлетворения собственных эгоистических 
желаний, то Бог не станет отвечать нам. Потому что 
молитвы, продиктованные жадностью, не имеют никакого 
отношения к Божьей работе.        

2. Ищите, и найдете  
Причина, по которой Иисус говорит нам: «Ищите», 

в том, что есть нечто, что мы потеряли! Что же именно 
утеряно нами и как мы можем найти пропажу? Первый 
человек, Адам, был сотворен по облику Божьему и стал 
душой живой, когда Бог вдунул в лицо его дыхание 
жизни. По прошествии долгого периода времени, Адам, 
который был создан из духа, души и тела, ослушался Бога 
и согрешил. Как следствие, его дух был обречен на смерть. 
Он и его потомки утратили облик Божий и стали ничем не 
лучше животных, которые состоят лишь из души и тела.                    

Чтобы восстановить утерянный облик Божий, нужно, 
чтобы наш умерший дух пробудился, и мы преобразились 
в человека духа, достойного общаться с Богом, Кто есть 
Дух. После того как мы рождаемся Свыше от Духа, 
мы должны соблюдать заповеди Божьи и исполнять 
обязанности человека с благоговейным страхом Божьим, 
чтобы мы могли восстановить утерянный облик Божий (Кн. 
Екклесиаста, 12:13). Когда мы принимаем Иисуса Христа 
как своего Спасителя, то, как и обещано в Библии, Святой 
Дух входит в наше сердце, оживотворяет наш умерший 
дух и ведет нас к истине и праведности.    

Если мы усердно слушаем Слово Божье, понимаем его и 
превращаем его в наш духовный хлеб, следуя водительству 
Святого Духа, молимся о силе для исполнения его, мы 
можем измениться, став человеком духа и полного духа; 
это и есть процесс, при котором возрождается утерянный 
облик Бога.     

3. Стучите, и отворят вам  
Иисус обещал нам, сказав: «… стучите, и отворят вам». 

В какие двери мы должны стучаться и как нам следует 
стучаться?

Это двери сердца Божьего, в которые мы должны 
стучаться. Стучаться означает не что иное, как хранить 
и практически применять Слово Божье - повиноваться 
тому, что Библия говорит нам делать или, напротив, не 
делать, хранить или же отбросить от себя. Как сказано в 
Откровении (3:20): «Се, стою у двери и стучу: если кто 
услышит голос Мой и отворит дверь, войду к нему, и буду 
вечерять с ним, и он со Мною»; Господь стучится в наши 
сердца и входит в них, когда мы Его принимаем. Теперь 
время, когда мы должны постучаться в сердце Божье, 
соблюдая Его заповеди.   

Как и сказано в 3-м послании Иоанна (1:4): «Для меня 
нет большей радости, как слышать, что дети мои ходят 
в истине»; Бог приходит в огромный восторг, видя, что 
мы помним и соблюдаем Его Слово. Следовательно, мы 

должны усердно стучаться в сердце Божье, каясь в своих 
грехах, прося о Его благодати со смиренным сердцем 
и полностью исполняя Его Слово, хранящееся в нашей 
памяти. 
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(Карта1) В 117 году Новый Завет, пришедший из Израиля, смог  распространиться по миру очень быстро, так  как  Римская империя  располагала 
обширнейшей территорией в мире с центром в Средиземноморье. В 330-м году Константин Великий (306 – 337 гг.) перенес столицу из Рима в Византию, 
которую назвал «Новый Рим». В честь Константина ее называли также Константинополем (ныне Стамбул, Турция).  
(Карта 2) В 392 году Феодосий Великий (379 – 395 гг.), во время своего царствования, сделал христианство официальной религией Римской империи. 
Феодосий был последним императором, который правил обеими частями Римской империи, Западной и Восточной. В 476 году Западная часть Римской 
империи с центром в Риме пала. А в 1453 году пала и Восточная часть Римской империи с центром в Константинополе. 

Европа

Африка Азия

(Карта 1)

Константинополь

Никея

Александрия

Рим

Милан

(Карта 2)
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Христианство становится государственной 
религией Римской империи,

Миланский эдикт и Никейский символ веры 
Пос ле  Воскресения и  Вознесения  Господа, 

христианство быстро распространилось по всей 
Иудее и Самарии, и даже в Азии и Европе. Церкви 
переживали велик ое  ду ховное  пробу ж дение, 
однако многие из  церквей были разрушены во 
время жестоких гонений, устроенных властелинами 
Римской империи. У христиан отбирали Библию, их 
лишали социального статуса и гражданских прав, 
сажали в тюрьмы, многих из них даже убивали, и 
все это продолжалось до начала 4-го века.

К онс т антин  Велик ий  был  первым  римс к им 
императором, обращенным в христианство. Издав 
Миланский эдикт  в 313 году, он положил конец 
преследованиям христиан. Созывая Никейский 
Собор,  он,  тем  с амым,  попыта лс я  д обитьс я 
всеобщего согласия в церкви. А одержав победы 
в нескольких успешных военных кампаниях, стал 
полновластным правителем обеих, Восточной и 
Западной, Римских империй. Он, имея духовный 
опыт встречи с Господом, с радостью защищал и 
поддерживал христиан.   

Имена императоров

1. Нерон 

2. Домитиан 

3. Траян

4. Адриан

5. Марк Аврелий 

6. Септимий Север 

7. Максимин

8. Деций

9. Валериан

10.  Диоклетиан

Годы царствования

37 – 68 гг.

89 – 96 гг.

98 – 117 гг.

117 - 138 гг.

161 – 180 гг.

193 – 211 гг.

235 – 238 гг.

249 – 251 гг.

253 – 260 гг.

284 – 305 гг.

<История гонений христиан 
в Римской империи>

М и л а н с к и й  э д и к т : 
прекращение гонений христиан в 
Римской империи

Пре следования  христиан  в 
Римской империи начались  в 
первом веке и продолжались более 
чем три столетия, до правления 
Диоклетиана. (См. таблицу слева). 
Территория Римской империи была 
обширной, поэтому один правитель 
не  мог  полно стью управлять 
ею.  Империя была разделена 
на Восточную и Западную, во 
главе  с  двумя императорами. 
Диоклетиан же вновь разделил 
империю, назначив двух цезарей 
(младших императоров) управлять 
новыми частями Востока и Запада. 
Каждый из них был в подчинении 
у  соот вет ст вующ его  август а 
(старшего императора). Эта система 
власти называлась «Тетрархия».

П о с л е  с м е р т и  и м п е р ат о р а  
Д и о к л е т и а н а  в о з р о с л и  
п о л и т и ч е с к и е  в о л н е н и я ,  и 
разразилась борьба за власть среди 
императоров. В конце концов, 
в 312 году Константин  разбил 
мятежные  силы Максенция  и 
стал  единоличным императором 
З ап а д н о й  Р и м с ко й  и м п е р и и . 
О н  в е р и л  в  т о ,  ч т о  с в о и м 
успехом обязан Иисусу Христу. 
( С м .  « Н о в о с т и  М а н м и н » ,  № 
5 9 ,  « И с то р и я  х р и с т и а н с т ва , 
запечатленная в эллиптическом 
амфитеатре Колизея», стр. 3-я). 

В 313 году в Медиолане (ныне 
Милан) он встретился с Лицинием, 
п о л н о в л а с т н ы м  п р а в и т е л е м 
Восточной Римской империи, 
чтобы обсудить  нерешенные 
разногласия в политической и 
правящей системе .  Во  время 
э т о й  в с т р е ч и  и м п е р а т о р ы 
согласовали Миланский эдикт, 
который официально легализовал 
христианство  и  во сст ановил 

христиан в правах собственности. 
Благодаря этому эдикту, христианам 
была возвращена вся частная и 
общественная собственность, 
ото б р а н н а я  в  год ы  го н е н и й . 
Кроме того, было возвращено 
ко н ф и с ко в а н н о е  ц е р ко в н о е 
и м у щ е с т в о .  Х р и с т и а н с т в у 
законодательно был предоставлен 
ст атус ,  равноценный другим 
религиям.

В  о т л и ч и е  о т  Л и ц и н и я , 
Константин проявлял активность 
в вопросах религии,  для того 
чтобы защитить и поддержать 
христианство. Он гарантировал 
финансовые и правовые привилегии 
церквям и священникам, искоренял  
о б ы ч а и  и  з а ко н ы ,  ко т о р ы е 
причиняли ущерб христианам. 
Он пытался освободить рабов-
х р и с т и а н ,  у з а ко н и т ь  п р а в о 
завещать недвижимость церквям и 
установил воскресенья в качестве 
н а ц и о н а л ь н ы х  п р а з д н и ко в . 
Другими словами, Миланский 
эдикт положил конец длительным 
п р е с л ед о ва н и я м  х р и с т и а н  в 
Римской империи. 

Первый Никейский Собор: 
подтверждение Божественности 
Иисуса Христа

Великие гонения христиан в 
Римской империи закончились 
в о  в р е м е н а  ц а р с т в о в а н и я 
Константина. Когда закончились 
внешние проблемы, связанные с 
преследованиями, в христианстве 
возникли внутренние проблемы. 
Они относились к разногласиям 
вокруг доктрин христианства. 
Большинство спорных понятий 
в раннехристианских церквях 
касались божественной природы 
Иисуса Христа. Расхождения во 
мнениях о божественной природе 
Иисуса  Христа  длились  пару 

столетий.
Самое серьезное противоречие 

пошло от Ария. Арий, пресвитер 
и проповедник Александрийской 
церкви в Ливии, в жизни был 
фанатиком и  подвижником,  а 
е го  д о кт р и н у  п од д е р ж и ва л и 
м н о г и е  е го   п о с л е д о в ат е л и . 
А р и а н е  п о д н я л и  н е с ко л ь ко 
важных вопросов, касающихся 
божественной природы, сущности 
и бессмертия Иисуса Христа, и 
многие восточные православные 
церкви разделяли их точку зрения. 
С другой стороны, Афанасий, 
епископ Александрийской церкви, 
утверждал, что Иисус Христос и 
Бог – единая сущность и что Иисус 
Христос – в полной мере и Бог, и 
человек. 

На первом Никейском Соборе, 
с о з в а н н о м  п о  и н и ц и а т и в е 
Константина в 325 году, Афанасий 
внес существенный вклад для 
определения Никейского символа 
веры. Собор в Никее декларировал 
С и м в ол  х р и с т и а н с ко й  в е р ы , 
о с н о в а н н ы й  н а  с о вм е щ е н и и 
формулировок, данных Афанасием 
и з  А л е кс а н д р и и  и  Е в с е в и е м 
и з  К е с а р и и .  Э т о т  С и м в о л 
христианской веры (Никейский) 
признавался  одним из  самых 
главных догматов христианского 
исповедания  веры.  Наряду  с 
апостольским символом веры, он 
представляет верующим в Христа 
важнейший постулат христианства. 

Этот Никейский символ веры 
был переработан, в него было 
внесено несколько добавлений 
на первом Церковном Соборе в 
Константинополе в 381 году, после 
этого учение Ария, как вносящее 
разногласия,  было полностью 
исключено. Таким образом, после 
50-ти лет, споры о Триедином Боге 
были закончены.

«Просите, и дано будет вам; ищите, и найдете; стучите, и отворят вам» (Евангелие от Матфея, 7:7)

Просите, ищите и стучите

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

«Слово о Кресте», проповедуемое 
пастором Джозефом Ханом, 
транслировалось Индийским 
каналом «Arulvakku GCN TV»
26 апреля «Слово о Кресте», в котором содержатся 
подробные ответы на такие вопросы, как «Почему 
Бог посадил дерево познания добра и зла в Эдемском 
саду?», проповедовалось в эфире «Arulvakku GCN TV» 
в Пудучерри (Индия), с 6.30 до 9.00 утра. Проповедь 
прочел пастор Джозеф Хан, который служит в церкви 
Ченнай Манмин в Индии. Затем он молился за 
телезрителей с платком, над которым ранее помолился 
д-р Ли (Деяния, 19:11-12). Он также консультировал 
телезрителей по телефону. Президент «Arulvakku GCN 
TV», пастор Винсент, сказал: «Мы получили столько 
звонков от людей, пожелавших свидетельствовать 
о том, что они испытывают, смотря передачу, что 
нам пришлось даже отключить телефон на время 
проведения эфира». «Arulvakku GCN TV» является 
ведущей христианской кабельной телевизионной 
станцией, охватывающей 11 основных городов штата 
Пудучерри и 6 соседних городов штата Тамилнаду.   

памяти

Новости короткой строкой 

Второй семинар МСМ состоялся 
в Иде в Японии 
20-го и 21 апреля в церкви Ида Манмин прошел второй 
семинар МСМ (Международной семинарии Манмин), 
который возглавила президент МСМ д-р Эстер 
Чанг. 20 апреля д-р Эстер Чанг, бывшая основным 
докладчиком, прочла лекции по следующим темам: 
«Может ли человек стать освященным?», «Почему 
сатана обвиняет людей в их грехах?», «Уровни 
веры» и «Дух, душа и тело». На следующий день она 
познакомила аудиторию с основными вехами на пути 
к освящению,  рассказав о различных типах сердец, 
которыми обладают люди, включая царя Давида и его 
приближенных. Участниками встречи стали многие 
пасторы и служители из Нагои, Мацумото, Окаямы и 
Токио. С места проведения семинара велась прямая 
интернет-трансляция.           

Слово  о  Крес те» транс лировалось  Индийским 
к аналом «Arulvakku GCN TV. Проповедь прочел 
пастор Джозеф Хан. 


